

# EVOLUCARE TECHNOLOGIES ET LA BCB DEXTHER : UN PARTENARIAT DE LONGUE DURÉE

Depuis 1985, la société RESIP édite la Base Claude Bernard (BCB), première base de données sur les médicaments et produits de santé agréée par la HAS. En tant qu'interlocuteur reconnu dans le domaine du développement informatique, RESIP accompagne et conseille les éditeurs de l'intégration à la certification de leurs logiciels métiers. C'est le cas avec le groupe Evolucare Technologies - dont la solution OSIRIS est leader sur le marché des établissements de soins, sanitaires et médico-sociaux - son partenaire depuis une quinzaine d'années. David Mortier Dorian, responsable projet déploiement du Dossier Patient chez Evolucare, nous présente les avantages d'une telle association.

PAR ANAÏS GUILBAUD

## Quelle forme prend le partenariat entre la société RESIP et le groupe Evolucare ?

**David Mortier Dorian :** La société RESIP est un partenaire historique de notre société, puisque nous collaborons avec elle depuis une quinzaine d'années déjà. Ce passif nous a permis de faire évoluer nos solutions en parallèle, en fonction des impératifs du marché. A titre d'exemple, nous avons pu effectuer un travail conjoint dans le cadre de la certification LAP<sup>1</sup>, nous permettant d'être agréés dès octobre 2014. De plus, la BCB étant déjà utilisée par plus de 1000 établissements, elle a fait ses preuves et beaucoup de clients lui font confiance. Ce partenariat représente donc pour nous un gage de qualité. Enfin, nous pouvons facilement faire le lien entre les problématiques rencontrées sur le terrain par nos clients et RESIP, dans un souci d'amélioration constante de nos solutions. Cela a notamment été le cas pour des unités de prescription ou des libellés de médicaments. Dès qu'un manque ou une aberration est relevée nous la transmettons à RESIP, qui peut alors mettre sa base de données à jour. Cette collaboration répond donc bien à notre souhait de proposer via notre solution, une base de médicaments la plus sécurisée et la plus complète possible, sans possibilité d'ambiguïté.

## Quels sont les chantiers en cours pour vos deux sociétés ?

**D.M.D :** Actuellement, nos efforts se concentrent essentiellement sur la certification LAD<sup>2</sup> et le développement de services Web. L'extension d'obligation de certification des LAD doit entrer en vigueur au 1<sup>er</sup> janvier 2018. En la matière, si nous attendons encore le cahier

des charges précis qui doit nous être fourni par la HAS, nous avons commencé à anticiper ses impacts sur la structure de notre dossier patient. Cette problématique nous permet également de nous attaquer à un autre de nos gros projets, à savoir le dossier pharmaceutique que nous souhaitons intégrer à OSIRIS. Concernant les services Web, nous nous intéressons particulièrement aux API<sup>3</sup>, en vue d'améliorer les possibilités qui s'offrent aux prescripteurs. Cela permettrait par exemple aux établissements de bénéficier de mises à jour automatiques, et donc plus rapides, des retraits ou mises sur le marché de médicaments.

## Qu'en est-il du secteur médico-social ?

**D.M.D :** Nous sommes très impliqués dans le milieu du handicap et là aussi la BCB a tendance à être la référence, puisque 90% de nos clients l'ont choisie. Nous poursuivons d'ailleurs notre expansion par le biais d'une convention avec LADAPT, une association qui dispose de plus de 120 établissements et services répartis sur tout le territoire. Après avoir installé notre solution dans les structures sanitaires gérées par l'association, nous nous attaquons désormais à son pan médico-social, suite à un marché contractualisé en juillet dernier. Actuellement en phase d'audit et d'analyse des besoins, nous prévoyons un premier déploiement pour le deuxième trimestre 2018. ■

1 - Pour « Logiciels d'Aide à la Prescription »

2 - Pour « Logiciels d'Aide à la Dispensation »

3 - Pour « Application Programming Interface » ou « Interface Application de Programmation » en français, qui permet d'établir des connexions entre plusieurs logiciels pour échanger des données.



**DAVID MORTIER DORIAN**  
RESPONSABLE PROJET  
DÉPLOIEMENT DU  
DOSSIER PATIENT  
CHEZ EVOLUCARE